

**Julio 14 de 2015**

## **Estudiantes de la UNACH se suman a acciones de prevención en contra del Chikungunya**

**\*Estas actividades se llevan a cabo en el marco del Servicio Social Comunitario**

**Chiapa de Corzo.-** 214 estudiantes de la Universidad Autónoma de Chiapas coadyuvan con las brigadas preventivas desplegadas por la Secretaría de Salud del Estado con la finalidad de brindar información a la población en general, acerca de la enfermedad conocida como Chikungunya.

Luego de sostener una reunión con algunos estudiantes que participan en el programa de Servicio Social Comunitario, el Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, manifestó que con este tipo de acciones se refrenda el compromiso y la responsabilidad social que la Máxima Casa de Estudios tiene con la sociedad chiapaneca.

Indicó que esta participación se enmarca en la vinculación que la Universidad tiene con las diferentes instituciones y dependencias de gobierno, así como con los distintos sectores de la población.

En el arranque de las visitas domiciliarias que dieron inicio en la Colonia Benito Juárez de esta ciudad, el Director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, refirió que los jóvenes unachenses que se encuentran participando en el Servicio Social Comunitario desde principios del mes de junio en 13 municipios de la geografía chiapaneca, se suman a estas brigadas que la Secretaría de Salud ha dispuesto con la finalidad de disminuir el impacto de esta enfermedad transmitida por el mosquito *Aedes Aegypti*, que prolifera en climas tropicales.

Informó que los estudiantes también se encuentran realizando orientación en temas como educación ambiental, salud sexual, desarrollo regional y recuperación de espacios comunitarios, entre otros, en las cabeceras municipales de Tzimol, Ocoatepec, Soyaló, Pantepec, Tecpatán, Ixtapa, Arriaga, Chenalhó, Tapalapa, Coapilla, Chalchihuitán, San Lucas y Yajalón.

Explicó que en el Servicio Social Comunitario participan estudiantes de las licenciaturas en Arquitectura, Pedagogía, Ingeniería, Comunicación, Contaduría, Lenguas, Agronomía, Veterinaria, Historia, entre otras.

Rumaya Farrera refirió que en el caso de las brigadas de prevención las visitas se realizan en parejas, un promotor adscrito a la Secretaría de Salud y un estudiante unachense, quienes orientan a las familias para sellar tambos y piletas, voltear cubetas, botes o cualquier objeto que contenga agua y que pueda convertirse en criadero de este insecto.

Dentro de las recomendaciones emitidas también se encuentran tirar todos los objetos inservibles que estén al descubierto en patios y azoteas, con el fin de evitar que los mosquitos ocupen el lugar como criadero, así como usar repelentes, pantalones largos y camisas de manga larga para evitar las picaduras de mosquitos.

La Secretaría de Salud recomienda ante cualquier síntoma de la enfermedad acudir a las instancias médicas que se ubican en todo el estado.